



令和2年7月号

校長 印出雅昭



蒸し暑い日が続いています。保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

6月1日から再開した1学期も、いつもとは違い7月31日まで授業日です。

暑い中での学校生活となります。熱中症にならぬよう体調の管理に気をつけながらコロナ対応を行い、健康に過ごさせたいと思います。

<人権の花を咲かそう>

6月11日、人権の花の贈呈がありました。栃木人権擁護委員協議会より、マリーゴールドやニチニチソウ、ベゴニア等の苗を125本いただきました。また、人権に関する冊子等もいただきました。

身の回りには、高齢者、性、障害等による様々な差別があります。コロナウイルスに関連した人権問題も起きています。感染者やその家族、医療従事者等の方々に対する心ない言葉には、とても悲しく残念な思いでいっぱいです。人権の花を育てながら、様々な人権について考えるきっかけにしていきたいと思います。

さっそく学年花壇に植えました。



<水やりをする1年生>

<移動図書館>

6月16日、今年度初めての移動図書館がやってきました。校舎前には、移動図書館の「ブックシャトル号」。図書室前にはコンテナに入れられた本が並び、臨時のカウンターが設けられました。目新しい本に子どもたちは目を輝かせて選び、借りていました。たくさん本を読んで、心の世界を豊かに広げてほしいと思っています。



せて選び、借りていました。たくさん本を読んで、心の世界を豊かに広げてほしいと思っています。



<学年花壇に苗を植える6年生>

<とち介ランチ>

6月19日は、栃木市産・栃木県産の食材で作られた給食「とち介ランチ」の日でした。栃木市産の「米・トマト・いちご」栃木県産の「牛乳・豚肉・卵」を使った、おいしい給食をいただきました。

<メニュー>

- ・ごはん・牛乳
- ・豚肉とトマトの
ハヤシライス
- ・とち介卵焼き
- ・とち介いちご
ゼリー



ハヤシライスの食材であるトマトは、JAしもつけ栃木トマト部会からいただいた栃木市産トマト「赤い恋人」です。

<七夕飾り>

今年も、図書室前掲示板に素敵な七夕飾りができました。「ドクターヘリの看護師になれますように」「コックさんになって世界中の人に料理をふるまいたい」など、将来の夢を書いたり、学習や生活のこと、自分の趣味のことをお願いしたりいろいろです。「コロナウイルスに負けないように」「修学旅行にちゃんと行けますように」「夏休み友だちと遊べますように」など、今ならではの願いも多くありました。



<PTA全体委員会>

7月1日、第2回PTA全体委員会が行われました。協議事項として、「夏休みについて」「運動会について」「今後の主な行事について」話し合われました。栃木市では、コロナウイルス感染防止のための臨時休業に伴い、授業時数確保のため夏休みが短縮されます。今年度は、8月1日より16日までが夏休みとなります。運動会については、児童同士の接触等をできる限り避けるため、種目の削減等を行い、午前中だけでの実施とする予定です。2学期の予定についても、感染状況によっては変更等あり得ますので、そのたび連絡します。引き続きコロナウイルス感染防止に向け、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

<校舎内の消毒ボランティア>

子どもたちが衛生的な環境で安心して過ごせるよう、また、教職員の子どもに向き合う時間の確保のため、16名のボランティアの方々が学校を消毒してくださっています。誠にありが



とうございませす。また、学校運営協議会長の野村馨子様より、ゴム手袋1000枚を寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

<お知らせ>

本校のホームページにおいて、学校の教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス

<https://tm2.tcn.ed.jp/onodera-es/>

また、旧小野寺北小学校のホームページは、小野寺小学校ホームページの左サイドバーにある「小野寺北小学校」をクリックすると見られます。合わせてご覧ください。